

Une classe de garçons au XIX^e siècle



Au XIX^e siècle, l'enseignement n'est pas le même pour tous : il dépend du milieu social et des moyens financiers des familles. Ainsi, l'école **primaire** est réservée aux **enfants du peuple**, éventuellement de la petite bourgeoisie. Pour les **enfants de la bourgeoisie**, il existe des **classes élémentaires** dans les lycées.

Les différences se manifestent également entre garçons et filles : les jeunes filles de la bourgeoisie fréquentent surtout des écoles catholiques, tandis que les garçons sont plutôt envoyés au lycée.